

Médiathèque: Un ouvrage de référence sur le sport suisse

Le système du sport suisse est complexe. Par ailleurs, l'importance économique et sociale du sport ne cesse de croître. Un ouvrage nouvellement paru décrypte ces phénomènes et analyse les liens qu'ils entretiennent.



Qui sont les principaux acteurs du sport suisse? Quelles sont les organisations les plus influentes? Quid de leurs interactions? Quelles sont, dans le monde, les manifestations sportives qui ont le plus grand poids économique et pourquoi?

Le système du sport est complexe et ne saurait être compris sans quelques clés. Ces clés, une nouvelle publication passionnante (en allemand seulement) les apporte: «Das System Sport – in der Schweiz und international».

Cet ouvrage de référence – actuellement le plus complet en la matière – offre une vue d'ensemble du sujet et en éclaire les différents aspects. Il fournit aussi au lecteur de nombreux faits et chiffres qui démontrent le poids économique et social du sport, en Suisse et à l'étranger.

Le contenu sera ouvert dans la nouvelle fenêtreCe livre clairement structuré est un ouvrage collectif réalisé par des spécialistes du sport et de l'économie sous la direction de Hippolyt Kempf, économiste à l'Office fédéral du sport à Macolin, et de Hans Lichtsteiner, de l'Institut pour le management des associations de l'Université de Fribourg (Verbandsmanagementinstitut, VMI). Il s'adresse aux décideurs de tous les domaines du sport, aux étudiants et, plus largement, à tous ceux que le sport intéresse.

Commande: Kemp, H., Lichtsteiner, H. (2015): Das System Sport – in der Schweiz und international. Macolin: Office fédéral du sport OFSPO.



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO